

OÖ Nachrichten Salzkammergut Nachrichten

Supplement der OÖ Nachrichten Linz, am 27.05.2022, 260x/Jahr, Seite: 28 Druckauflage: 14 363, Größe: 100%, easyAPQ: _ Auftr.: 10909, Clip: 14422841, SB: UYCAS



Kleine Boote, große Geschwindigkeit

Auf dem Attersee segeln an diesem Wochenende wieder die schnellen Motten

ATTERSEE. Die absoluten Highspeed-Racer im Segelsport sind noch bis übermorgen, Sonntag, vor dem Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) anlässlich der Österreichischen Meisterschaft der Internationalen Moth-Klasse unterwegs. Diese Hochgeschwindigkeits-Kategorie erfordert absolute körperliche Fitness und höchstes seglerisches Können. Schon der kleinste Fehler kann einen folgenschweren Abwurf bedeuten.



Superschnelle "Motten"

Foto: Bichler

Die "Motte" ist eine seit mehr als 90 Jahren bestehende Einhand-Jollen-Konstruktionsklasse, bei der man nahezu alles verändern darf, solange die vorgegebenen Grenzmaße nicht überschritten werden. Genannt haben unter anderem die Lokalmatadore Michael Schönleitner und Max Stelzl, die sich gegen nationale und internationale Konkurrenz aus Österreich, Deutschland, Slowenien und Dänemark behaupten müssen.